
Gruppo chierichetti Arcene...



... ad Assisi!

 

Sono rimasta
particolarmente colpita
dalla testimonianza di

una Suora che ci ha
raccontato parte della

vita di Carlo Acutis. Non
vedo l'ora di fare un'altra

esperienza simile!

“Non avere mai
paura di aprire le

porte a Dio": questa è
la frase di Papa

Giovanni Paolo II che
ho in mente e che ho

rivisto nella chiesa di
San Damiano durante

il viaggio ad Assisi.

Dell'esperienza ad
Assisi mi ha colpito la
grande forza d'animo

di S. Francesco, S.
Chiara e Carlo Acutis

nel saper accogliere la
morte con gioia. 



Da Assisi mi porto a
casa un luogo dove si
respira aria di storia:
chiese antiche e posti
magici. È stato bello
condividere questa

esperienza con i miei
amici chierichetti.

 

Mi ha colpito molto
come S. Francesco, S.
Chiara e Carlo Acutis
hanno accolto Gesù

nei loro cuori. 

Mi ha colpito molto la
storia di Carlo Acutis,

perché ha saputo usare gli
strumenti della tecnologia

per diffondere il
messaggio di Gesù,

parlando di lui ai ragazzi
giovani come noi in modo
semplice e accattivante.

In questi ultimi anni,
per colpa del Covid,

non ho potuto fare le
gite con i miei
compagni. Che

emozione quando il
28 febbraio siamo

partiti! 


